

Villanueva de San Carlos



La popular M^a Carmen López Bautista, nueva alcaldesa



López Bautista con Carolina Agudo y Miguel Ángel Valverde

La hasta ahora portavoz del PP en el Ayuntamiento, M^a Carmen López Bautista, se ha convertido en la nueva alcaldesa de esta localidad tras tomar posesión de su cargo en el pleno extraordinario celebrado ayer. López Bautista accede a la alcaldía en cumplimiento del pacto acordado con el PSOE al comienzo de la legislatura, donde los primeros dos años gobernara el candidato socialista y los dos últimos la candidata del PP. De esta forma, M^a Carmen López Bautista será alcaldesa hasta 2023. Ha estado acompañada en su toma de posesión por la Secretaria general del PP-CLM, Carolina Agudo y por el Presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde.

Puertollano



La secretaria general del PP-CLM, Carolina Agudo: “España tiene un problema, se llama Pedro Sánchez, y la única solución pasa por la convocatoria de elecciones generales”

Agudo ha recordado que “no hemos asistido a una crisis de gobierno, si no que hemos visto a un gobierno en crisis”. “Con esta remodelación de gobierno, Sánchez se ha hecho una enmienda a la totalidad de su propia gestión, puesto que aquí no ha habido un cambio de ministros que vaya a remontar el vuelo, aquí el verdadero cambio vendrá el día en el que los ciudadanos puedan elegir libremente el gobierno que quiere para sus pueblos y para nuestro país”. “Ha cambiado todo para no cambiar nada, con una remodelación de ministros *obedientes*, como la ex alcaldesa de Puertollano, y con ministros comunistas que ha dejado bien claro que este movimiento de peones refleja que hoy hay menos PSOE y más Sanchismo”.



Agudo y Valverde con el Grupo Municipal Popular

Page se ha convertido en el “barón dócil de Sánchez” que cuando “no le tiene delante se hace el valiente, pero luego se comporta como un cobarde cuando tiene la oportunidad de demostrar que de verdad no está a favor de sus políticas”. “Lo vemos cada día en las Cortes cuando vota lo contrario de lo que dice públicamente y sigue la comparsa de Sánchez y del jefe de Sánchez, Rufián”. Por ello, frente a los gobiernos socialistas está el PP de Pablo Casado y de Paco Núñez: “Somos la alternativa de gobierno en Puertollano, en CLM y en España, con un partido abierto y con una puerta muy ancha para todo aquel que quiera formar parte de este gran proyecto que tenemos para la región”.



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez afirma que el Plan de ayudas a la natalidad que propone Paco Núñez ayudará de manera efectiva a fijar población y dar vida a nuestros pueblos



Miguel Ángel Rodríguez

Rodríguez ha subrayado “que la baja natalidad que registra Castilla-La Mancha tiene una incidencia directa en que el medio rural se quede vacío y en la sostenibilidad del sistema de pensiones, por lo que desde el Partido Popular, y ante la desidia del Gobierno de Page, hemos planteado iniciativas y propuestas contra la despoblación que pasan por fomentar la natalidad, con ayudas a madres de 500 euros al mes y de 700 euros si viven en zonas rurales despobladas, desde el quinto mes de embarazo y hasta los dos años del hijo o hija, ayudas que irían desde los 14.500 euros hasta los 20.300 si viven en zona rural durante esos 29 meses”. “Esto ayudaría a que se fijara población en el medio rural y que nacieran niños para dar vida a nuestros pueblos”, poniendo como ejemplo las comarcas ciudadrealeñas de Infantes o de los Montes, con altos índices de despoblación y de población envejecida.

“Lamentamos que el Gobierno de Page esté hablando todo el día de despoblación y se aprueben leyes sin contenido económico, pero que no luche contra la despoblación con propuestas serias y efectivas como las que propone el presidente del PP-CLM, Paco Núñez, que además de un Plan de Natalidad también ha propuesto igualdad en el acceso del medio rural a los servicios públicos sanitarios, educativos y de transporte público, baja fiscalidad y reducción de la burocracia y una tarifa plana para autónomos que deseen emprender en el medio rural o apoyar al campo, defendiendo el agua para nuestros pueblos y la agricultura y la ganadería con uñas y dientes”.